

Idee

Religionsvielfalt



Von der Jugendsession **angenommen** mit 118 zu 35 Stimmen

Jahr: 2007
Thema: Religion
Adressat: keiner
Eingabeform: Idee

Inhalt:

Nationaler Tag der offenen Gotteshäuser

Es ist unbestritten, dass in der Schweiz Spannungen zwischen den verschiedenen Religionen und deren Kulturen bestehen. Um diesen entgegenzuwirken schlagen wir Folgendes vor:

- An diesem nationalen Tag stehen Interessierten die verschiedenen Gotteshäuser offen. Jede Religionsgemeinschaft kann frei über die Gestaltung eines vielfältigen Programms entscheiden. Wünschenswert wäre, dass nebst dem Einblick in die Religion selbst auch ein Rahmenprogramm zur Förderung des Dialogs angeboten wird. Eine Projektgruppe kümmert sich um Koordination und Bekanntmachung dieses Tages. Der Anlass soll keinesfalls dem Zweck der Bekehrung dienen, sondern steht unter dem Motto: "Einblick und Austausch".

Begründung:

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen